



SUTTENBERG – POST

Neuigkeiten . Weinbauverein Sutttenberg . 4410 Liestal

Ausgabe 01/2017

19.03.2017/ma

Was bisher geschah...

Das neue Rebjahr beginnt traditionsgemäss mit der Jahresversammlung im Restaurant Schützenstube. Nebst den alljährlich wiederkehrenden Traktanden, wurden an der diesjährigen Sitzung zwei Mitglieder für ihre ausserordentlichen Dienste für den Weinbauverein Sutttenberg zum Ehrenmitglied Rolf Heitz, resp. zum Ehrenpräsidenten Emil Strübün gekürt.

Ausserdem übergibt Emil das Amt des Präsidenten an Flavio Ossola.



Im Februar fanden dann die Schneidarbeiten statt. Nach dem letztjährigen Spätfrost war das Schneiden eine besondere

Herausforderung. Die Fruchtruten sind nicht aus dem Strecker gewachsen, sondern sind mehrheitlich aus schlafenden Augen aus dem Stammkopf gewachsen.



Seit Jahresanfang sind wir damit beschäftigt, alles zu beheben was der Hangrutsch angerichtet hat. Es konnten bereits 3m³ Humus in der Anlage verteilt werden, somit sind die Stolperschwellen fürs erste gebannt. Aber auch die Drahtanlage brauchte grösstenteils

eine Neuausrichtung, so wurden die verschobenen Reihen mit einer anständigen Drahtanlage versehen und die bestehenden Drähte neu (nach)gespannt.

Einen unermüdlichen Einsatz zeigt diesbezüglich Peter Hostettler, danke vielmals!



Ausblick...

Aufmerksame Beobachter haben vielleicht schon bemerkt, dass die Färbertrauben verschwunden sind. Diese wurden anfangs Jahr ausgegraben und entsorgt. Der Vorstand hat entschieden auf diese zu verzichten. So haben wir Platz für neue Rebstöcke. Bei einem Gläschen Wein, bei Urs Jauslin, hat

der Vorstand entschieden die Rotweinsorte Gamaret anzupflanzen. Diese Rebsorte hat derselbe Jahreszyklus wie die bestehenden Blauburgunder - Rebstöcke. Die beiden Trauben können bedenkenlos zusammen gekeltert werden. Wir pflanzen ca. 20 Rebstöcke.

Über die Jahre sind krankheitshalber ein paar Blauburgunder Rebstöcke eingegangen. Nun sollen diese Lücken mit neuen Blauburgunder - Rebstöcke wieder geschlossen werden. Etwa drei Jahre müssen wir uns gedulden, bis die neuen Rebstöcke Trauben tragen.





SUTTENBERG – POST

Neuigkeiten . Weinbauverein Sutttenberg . 4410 Liestal

Ausgabe 01/2017

19.03.2017/ma

Der Januar war im Vergleich zu den letzten Wintern sehr kalt. Welche Auswirkungen dies auf die Rebstöcke bezüglich Schädlinge hat, wird sich zeigen.

In diesem Jahr stehen zwei Neuanschaffungen an. Es wird ein neues Rückenspritzgerät gekauft und einen neuen Rasenmäher. Die beiden Geräte sollen die Arbeit im Rebberg erleichtern.



Wyybrand

Aus den unreiferen Trauben haben wir beim Weidhof in Ormalingen „Wyybrand“ brennen lassen. Diese konnte bereits an der Jahresversammlung gekauft werden. Der Vorstand hat die 39 Flaschen eigenhändig abgefüllt. Nun stehen noch wenige Flaschen zum Kauf zur Verfügung. Interessierte sind gebeten sich bei markaebi@gmx.ch zu melden. „Es het solang's het“.



In eigener Sache

Falls du auch aktiv im Rebberg mithelfen möchtest, melde dich bei markaebi@gmx.ch.

Die Arbeitseinsätze finden in der Regel am Samstagmorgen (09.00 – 12.00 Uhr) statt.

In der Hochvegetation werden es auch die Montag- und / oder Dienstagabende sein.



Termine

2. Offizieller Einsatz ist am Samstag **01. April 2017** um 09.00 Uhr. Dazu sind alle Aktiv- und Passivmitglieder recht herzlich eingeladen. Im Anschluss an die

Arbeit ist für Speis und Trank gesorgt.

Der Tag des offenen Rebbergs findet auch dieses Jahr statt. Wiederum am ersten Sonntag im September, **03. September 2017** Für beide Anlässe folgt noch eine separate Einladung.



Zum Schluss...

Ich habe bei der Aufräumaktion im letzten November die alten Tagebücher aus dem Sutttenberg gefunden.

Am 27. Juli 1995 wurde zum Arbeitseinsatz folgendes notiert.

